## **UNE NOUVELLE LISTE À SAINT-CYR**

Hier, inconnu de vous, je profite de la tribune qui m'est donnée dans le magazine municipal pour remercier chaleureusement les 8,11% de Saint-Cyriennes et Saint-Cyriens qui m'ont fait confiance lors des élections du 15 mars dernier.

La « politique politicienne » m'est inconnue. Je veux être une opposition attentive, constructive et force de propositions. Je m'engage durant les 6 prochaines années à continuer de vous écouter, à œuvrer pour préserver l'identité de nos quartiers par un urbanisme raisonné, à proposer une transition écologique au quotidien et m'engager pour initier une dynamique de vie de quartier par une revitalisation des commerces et services existants. Enfin, dans tous les sujets quotidiens de la municipalité, de vous représenter au mieux de mes pouvoirs et de mes possibilités.

Faire vivre la démocratie est une nécessité, servir ses concitoyens est un engagement nécessaire, c'est pourquoi j'ai décidé de mettre mon temps à votre disposition.

Thierry Davaut, pour la liste « En avant Saint-Cyr »